

Publié le Mercredi 4 Décembre 2013 à 17h41

## Une nouvelle association pour homosexuels à Verviers

Rédaction en ligne : <http://www.lameuse.be/873625/article/regions/verviers/actualite/2013-12-04/une-nouvelle-association-pour-homosexuels-a-verviers>.

En juin 2012, l'association Tels Quels regroupant des gays, des lesbiennes, des bisexuels et des transsexuels fermait sa régionale verviétoise. Un an après, Jonathan Bovy, ancien membre de l'ASBL, décide de réagir en créant Ensemble @utrement.



Une nouvelle association voit le jour à Verviers. Son nom : « Ensemble @utrement ». Ce centre d'actions, d'aides et d'écoutes pour les gays et lesbiens prend la relève de l'association Tels Quels, qui a fermé ses portes à Verviers voilà presque un an et demi. Son président est Jonathan Bovy : « *Le but est de permettre aux homosexuels, bisexuels, et transsexuels d'assumer pleinement leur identité sexuelle, de créer un lien, une ouverture d'esprit, car il est nécessaire de réaliser un travail sur les mentalités. La pression dans la rue étant souvent très forte. Beaucoup de couples homosexuels n'assument pas ou peu leur identité sexuelle par peur de la réaction des autres* », affirme-t-il. En témoigne le cas de l'ancien coordinateur de Tels Quels et de son compagnon, qui ont été agressés en 2010 à cause de leur homosexualité.